

## Patroli Dialogis Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM](http://SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM)

Nov 8, 2023 - 09:53



*Patroli Dialogis Polsek Nyalindung Polres Sukabumi*

Kertaangsana, 07 November 2023 - Bripka Dede Irvana S, seorang Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana, Polsek Nyalindung, Kabupaten Sukabumi, melaksanakan kegiatan anjungsana dan DDS (Dialog Dengan Warga Sambil Santai) yang berlangsung dengan penuh semangat dan antusiasme.

Dalam kegiatan yang digelar pada Selasa kemarin, Bripka Dede Irvana S

berkunjung ke Kampung Rancabali Rt.02/02 Desa Kertaangsana. Di sana, dia tidak hanya berinteraksi dengan warga, tetapi juga memberikan himbauan-himbauan penting.

Pertama, Bripka Dede Irvana S mengajak warga untuk bersama-sama menjaga situasi kamtibmas di wilayah Desa Kertaangsana. Salah satu caranya adalah dengan aktif melaksanakan ronda malam di Pos Satkamling. Kehadiran warga dalam pos satkamling akan memberikan rasa aman dan ketenangan bagi seluruh masyarakat.

Selain itu, Bripka Dede Irvana S juga mengingatkan agar masyarakat tidak membakar sampah dan membuka lahan dengan cara membakar, karena hal ini dapat mengakibatkan kebakaran lahan dan menciptakan polusi udara yang merugikan.

Warga diajak untuk tetap waspada terhadap tindak kejahatan seperti curat, curas, dan curanmor. Salah satu langkah preventif yang disarankan adalah menjaga kendaraan dengan baik, termasuk dengan menggunakan kunci ganda.

Pada kesempatan tersebut, Bripka Dede Irvana S juga mengingatkan warga untuk tidak terprovokasi oleh berita yang belum tentu kebenarannya, atau yang sering dikenal sebagai HOAX, terutama terkait Pemilu tahun 2024.

Terakhir, Bripka Dede Irvana S menyampaikan program dari Kapolres Sukabumi, AKBP MARULY PARDEDE, S.H, S.IK, M.H, yang dikenal dengan sebutan "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Program ini bertujuan untuk memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat, dengan mendengarkan segala curhatan, saran, dan informasi dari warga.

Selama kegiatan berjalan, suasana tetap aman, lancar, dan kondusif. Semua pesan dan himbauan dari Bripka Dede Irvana S diterima dengan baik oleh warga, yang tentunya akan berkontribusi positif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Kertaangsana.